
(2) 請負契約受注者の対応によっては納税額が増えると考えますが影響
は

(3) 業務委託契約に係る対応は

(4) 検針業務の効率化が必要では

(4) 民間人材の活用の見解は

３ 消費税等のインボイス制度の対応について

(1) 課税事業者としての対応は

(1) 本年度のふるさと納税額の予測額は

(2) 出品者数の増減の傾向は

(3) ふるさと納税係の人員は適正か
２

髙橋勇樹
(一問一答)

１ 市支給の小中学生自転車ヘルメットについて

(1) 市が児童へ支給するヘルメットの変更の考えは

(2) 既に支給したヘルメットの交換の考えは

２ ふるさと納税事業について

(2) 成年後見制度周知についての現在の取り組みは

(3) 成年後見制度利用についての今後の方針と計画は

(4) 市民後見人の養成についての本市の考えは

３ 成年後見制度の周知と利用促進について

(1) 本市の後見人が必要と思われる方の人数，実際にこの制度を利用さ
れている方の人数、制度利用者のうち市長申し立てによる利用者の
人数は

(2) 民生委員・児童委員の活動に関する周知は

(3) 民生委員・児童委員の定例会、研修等の開催頻度は

(4)
タブレット端末や民生委員協力制度の導入による負担軽減の考えは

２ 民生委員・児童委員の現状と負担軽減について

(1) 本市の12月1日付で委嘱された民生委員・児童委員の定数に対する
地域別委嘱数、新人委員数、男女比率、年齢構成、平均年齢は

市として自治会の必要性・重要性の認識は

(2) 自治会の加入状況とその推移（傾向）は

(3) 自治会加入が逓減する要因は

(4) 自治会加入促進のための取組は

１２月議会一般質問項目
令和４年１２月８日(木)　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　午前９時～

質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

１
髙橋時男
(一問一答)

１ 自治会の加入状況と課題について

(1)



質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

(4)
アウトドアエリア、スポーツイベントの導入への考えは

(1) キャンピングパークの拡大や温泉施設との組み合わせ（オートキャ
ンプ、グランピングなど）は考えられないか

(2) 根尾川、木知原地区の管理釣り場も人気があるが、その拡大の可能
性は

(3) 若い世代に人気が広がりつつあるトレイルランニングの導入は

(2) 新たな友好都市、下野市との交流に何を期待するか

(3)
災害時の相互支援、具体的にはどのような支援が想定されるか

３ スポーツ観光について

(3) 春には立派な桜並木となり、多くの方を魅了しているが、その維持
管理はどうなのか

２ 本市の友好都市について

(1) 友好都市（越前市を含む）締結にあたり、その主旨、狙いはどのよ
うなものを想定しているか

(1) 今年度内の事業開始を含め今後の見通しと本市の伴走型の相談支援
についての見解は

４
河村志信
(一問一答)

１ 席田用水の魅力再発掘について

(1) ホタル公園の川の中にアシやススキが繁茂しているのはどのような
要因か。管理者はどこなのか

(2) 河川敷内の雑木などの管理は。ゴミの不法投棄場所となっている
が、その対策は

３ 災害協力井戸について

(1) 災害協力井戸登録制導入の見解は

４ 「出産・子育て応援給付金」について

(4)
節目健診対象年齢の見直し及び「物忘れチェック」導入の見解は

２ 幼児園午睡用布団について

(1) 市内幼児園における「コットベッド」導入の見解は
３

今枝和子
（公明党）
(一問一答)

１ SDGs目標３すべての人に健康と福祉をについて

(1) 市内中学生にピロリ菌検査の導入の見解は

(2) 帯状疱疹ワクチン接種助成の見解は

(3) 節目健診の受診率は



質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

(2)
林地での民間のキャンピング施設開発等への行政支援については

(3) 旧根尾小学校の有効的利活用については

(4) 船来山のフラワーパーク公園化については

(3) 大学卒業後、本市へ戻り居住する若者に対し、奨励金制度創設など
が必要と考えるが

３ 高速道路ＩＣ開通に向けた観光戦略

(1) キャンピングがブームだが、本市の遊休地で積極的に展開してはど
うか

２ 都市圏への一極集中問題

(1) 高校卒業後の進路や、若者の定住状況は

(2) 本市へ若者定住を導く、Ｕターン、Ｉターン施策など現在の取り組
みは

(2) 特殊出生率及び出生数の推移は

(3) 現状把握と要因解析についての見解は

(4) 効果発揮へ今後の対策については

２ 大和園の民営化について

(1) 本巣市にある施設であり市長としての見解は

６
黒田芳弘

(市政自民ｸﾗﾌﾞ)

(一問一答)

１ 現状把握と要因解析に基づく今後の少子化対策

(1) 本市がこれまで実施した少子化対策は

入札に至るまでの経緯は

(3) 中止に至るまでの経緯は
(4) 中止になった原因とその責任について

(5)
７割もの経費を国から頂け、本巣市にとっても有難い工事が中止と
なったが、仏生寺水路改良工事に変わる工事の計画・今後について

５
鍔本規之
(一問一答)

１ 仏生寺水路改良工事中止に至る経緯について

(1) 仏生寺水路改良工事を行うと決めた経緯は

(2)



(1) 本市の特別交付税の内訳はどのようなものですか

(2) 原油高騰対策生活者・事業者支援はありますか

多面的機能支払交付金事業について

(1) 本市においての中間評価はどのようなものですか

(2) 具体的な問題改善策はどのようなものですか

３ 特別交付税の内訳状況について

３
飯尾龍也
(一問一答)

１ 令和３年度児童生徒の問題行動・不登校等指導上の諸
課題に関する調査結果の概要について

(1)
本巣市における令和３年度の調査結果はどのような状況ですか

(2)
教育委員会と学校現場においてはどのような対応をされていますか

２

(1) 市の少子化の現状に対し、どのようにお考えですか

(2) 子ども家庭庁が来年度推進する地域の実情や課題に応じた少子化対
策の地域少子化対策重点推進交付金の活用はできますか

(3) 本巣市の来年度以降の出生数を増やすために新しい政策はあります
か

(1) 新庁舎に子どもの総合的な窓口を開設できないか

(2) 国のこども家庭庁にあたるような課を本巣市に作れないか

３ 危機的な少子化について

２
髙橋知子
(一問一答)

１ 学校用タブレットについて

(1) 現在のタブレットの使用状況は

(2) 現在のタブレットが更新される予定は

２ 子どもに関する総合的な窓口の開設について

(1) 来庁者・通勤・通学等の利便性を図るため踏切を設ける考えは

(2) 安全確保のために道路改良の考えは

(3) 駅前広場を整備しpark and rideとしての活用の考えは

地域安全克雪方針策定事業に取り組む考えは

(2) 過去５年間の実績は。また事業のメニューの追加の考えは

(3) 安全克雪事業に取り組む考えは

２ 新庁舎への公共交通アクセスについて

１２月議会一般質問項目
令和４年１２月９日(金)　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　午前９時～

質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

１
道下和茂
(一問一答)

１ 克雪対策について

(1)



質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

(1) 高齢者や障害者の健康意識を高め、運動習慣を身につけるための本
巣市の取り組みは

(2) 脳を元気にする教室・身体を元気にする教室の取り組みの現状と成
果は

(3) 今後の対策と予定は

(2) 通学路の点検と、横断歩道、カーブミラー・信号機設置等の安全確
認・安全対策は随時されていますか

(3) 狭く危険な場所や通学路など、減速等看板を立てたり、道路にス
クールゾーンとか書くことはできるか

２ 健康増進のまちづくりについて

４
片岡孝一
(一問一答)

１ 市民の安全確保について

(1)
道路や歩道の安全確認するための本巣市の現在の取り組みは


